

Pressemitteilung

Landesvertretung
Baden-Württemberg

Presse: Frank Winkler
Verband der Ersatzkassen e. V.
Christophstraße 7
70178 Stuttgart
Tel.: 07 11 / 2 39 54 – 19
Fax: 07 11 / 2 39 54 – 16
frank.winkler@vdek.com
www.vdek.com

16. April 2013

Der gesundheitspolitische Sprecher der SPD im Land, Florian Wahl, in der vdek-Landesvertretung Baden-Württemberg

Stuttgart, 16.4.2013 – Gesundheitspolitische Themen des Landes standen im Mittelpunkt des Gedankenaustausches mit dem gesundheitspolitischen Sprecher der SPD, Florian Wahl /MdL. Themen waren der Gesundheitsdialog, die Bürgerbeteiligung und die Gesundheitskonferenzen. Weitere Themen waren die Krankenhausfinanzierung, der Rettungsdienst sowie der ärztliche Notfall- bzw. Bereitschaftsdienst im Land. Unser Foto zeigt von links nach rechts: Andreas Vogt/TK, Frank Winkler/vdek, der Landestagsabgeordnete und gesundheitspolitische Sprecher Florian Wahl/SPD, Walter Scheller/vdek und Harald Müller/BARMER GEK.

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 25 Millionen Menschen in Deutschland versichern, davon über 2,8 Mio. Versicherte in Baden-Württemberg. Damit sind die Ersatzkassen im Bund die größte Krankenkassenart.

- BARMER GEK
- Techniker Krankenkasse
- DAK-Gesundheit
- Kaufmännische Krankenkasse – KKH
- HEK – Hanseatische Krankenkasse
- hkk